
Câmara de Vereadores de Pindamonhangaba 
Estado de São Paulo 

REQUERIMENTO 
	

0532 

EMENTA: Ao Executivo Municipal, com cópia ao Departamento Competente, solicitando as seguintes 

explicações: a) haverá alguma terceirização junto ao serviço realizado pelos motoristas da saúde? b) Em 

havendo a terceirização, como, a Administração pretende fazer tal? Qual alocação será dada aos 

motoristas da saúde em havendo a terceirização? 

	IRMA. 	  

APROVADO 

ii 

 

L. iqikk. 2018 

Vereador Carlos Moura . Magro 
Presidente 

Senhor Presidente, 

Considerando que é um pedido dos moradores de Pindamonhangaba. 

Considerando que este Vereador foi informado sobre uma possível terceirização no setor dos motoristas 

da área da saúde. 

REQUEIRO à Mesa, consultando o Egrégio Plenário desta Casa de Leis, que se oficie ao Executivo 

Municipal, com cópia ao Departamento Competente, solicitando as seguintes explicações: a) haverá 

alguma terceirização junto ao serviço realizado pelos motoristas da saúde? b) Em havendo a terceirização, 

como, a Administração pretende fazer tal? Qual alocação será dada aos motoristas da saúde em havendo a 

terceirização? 

Plenário "Dr. Francisco Romano de Oliveira", 12 de março de 2018. 

Vereador RAFAEL GOFFI MOREIRA 
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